

Ricardo Gabaldón toma posesión como presidente del Consejo General de los Graduados Sociales

MADRID 15 FEB. 2019 - 13:33



Natural de Utiel, Gabaldón estuvo al mando del Colegio de Graduados Sociales de Valencia entre 2005 y 2017.

El Ministerio de Trabajo ha acogido la toma de posesión de Ricardo Gabaldón, que se convierte en el presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España. Durante el acto, que estuvo presidido por la titular de Trabajo, Magdalena Valerio, Gabaldón reiteró su compromiso de "trabajar para transformar el consejo y transmitir a la sociedad la vocación de servicio de esta profesión y la importante actividad que desarrollan los graduados sociales para unas correctas y justas relaciones laborales".

A la toma de posesión asistieron igualmente la secretaria de estado de migración, Consuelo Rumí; el subsecretario de Empleo; el director general de la Tesorería General de la Seguridad Social; la directora general del Instituto Nacional de la Seguridad Social o la secretaria general del Fogasa, por citar algunos de los allí presentes.

Natural del municipio levantino de Utiel, Gabaldón estuvo al mando del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Valencia entre 2005 y 2017 y ha sido vocal del Observatorio de Justicia de la Generalitat Valenciana.

Tras su elección, el pasado mes de diciembre, el nuevo presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España afirmó que, desde esta nueva posición, iba a tratar de transmitir al conjunto de la sociedad "que ser graduado social es más que una profesión, es un sentimiento y una manera de servir a la sociedad con honradez, convicción y fortaleza".